

Père,

A la prière du jeudi 19 juin, j'ai reçu pour moi cette parole que vous avez dite : « Le Seigneur guérit quelqu'un de chocs électriques. » A ce moment- là, le Seigneur m'a envahi complètement de la chaleur de son amour, de sa présence... et j'ai pleuré, pleuré... La grâce était très forte et a persisté jusqu'à la fin de la prière, en s'atténuant progressivement pendant le trajet du retour.

J'ai dû arrêter mon travail d'infirmière à 58 ans, il y a un an et demi à cause de douleurs invalidantes, avec des crises successives foudroyantes, comme des chocs électriques effectivement... Ma maladie n'a pas été reconnue comme une maladie longue. Je suis obligée de prendre un congé sans solde jusqu'à la retraite (mais ce n'est pas un gros problème grâce au salaire de mon mari). Je sens que le Seigneur préférerait que je me consacre à la prière... alors, depuis le début, je lui demandais de me guérir, mais pas trop tôt, pour ne pas être obligée de reprendre le travail... Je crois qu'il m'a exaucée.

Ce soir, c'était la quatrième fois que je venais à la prière du jeudi soir. A chaque fois que j'y allais, j'ai reçu une petite guérison, mon état général s'améliorait, beaucoup de crises s'atténaient et je pouvais être plus active... J'ai pu diminuer les médicaments jusqu'à les arrêter complètement (sauf du doliprane) au bout de deux mois.

Le Seigneur, en même temps qu'il m'a guérie progressivement, me demande de continuer à venir prier pour d'autres personnes...

Merci pour ce que j'ai reçu. Je prie pour vous.